

La Asociación participa en la recreación del levantamiento de Málaga contra las tropas de Napoleón en 1810

Durante el fin de semana pasado, integrantes de nuestra Asociación junto con representantes de la Asociación Reding y de Bailén por la Independencia hemos recreado el levantamiento de la ciudad de Málaga contra las tropas napoleónicas en 1810.

El acto que ha estado organizado por la Asociación Teodoro Reding, cuyo presidente es nuestro buen amigo Jon Valera, ha reunido en la capital malagueña a más de doscientos recreadores que han participado en el alzamiento en armas del pueblo contra la Junta local para que no entregase la ciudad a los gabachos y en la batalla librada contra las tropas de Sebastiani, enfrentamiento que se saldó con la muerte de muchos malagueños y supuso la derrota de las tropas que trataban de repeler al potente ejército napoleónico, en el que destacaban los aguerridos lanceros polacos.

Durante la mañana del domingo se recreó la toma de Málaga dos años después, es decir, en 1812 por parte de las tropas del General Español Ballesteros que liberó a la capital de la presencia de las tropas francesas.

Las escenificaciones han estado cuidadas al más mínimo detalle, tanto en el aspecto histórico, como en el armamento y uniformes empleados por los recreadores que se **“metieron en la piel”** de la gente anónima que dos siglos antes protagonizó estos hechos.

Hay que felicitar a la Asociación malagueña por el magnífico acto que ha organizado y a los grupos de las distintas asociaciones participantes por el buen papel desarrollado en el mismo.

Miguel Ángel Alonso Roa